
 
 

ATA 04/2022 

Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois reuniu-se em plenária 
ordinária as 13h30min de modo presencial, o Conselho Municipal de Assistência 
Social (CMAS) de São Leopoldo no SINDIMETAL, Rua José Bonifácio, 204, 
Centro/SL. A presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas a todos e todas, em 
seguida passamos ao primeiro ponta da pauta: 1) Aprovação da ata número 03. Foi 
colocado em votação, e a mesma foi aprovada por unanimidade. 2) Apresentação do 
planejamento 2022 - 2023, foi enviado a todos os conselheiros e conselheiras via 
WhatsApp no momento da plenária e também foi exposto via data show. Cada 
conselheiro deverá ler e na próxima plenária será colocado em votação. 3) 
Apresentação do Programa Municipal de Transferência de Renda São Léo Mais 
Renda pelo Secretário Fábio Bernardo da Silva. O Secretário também fez referência 
ao aumento do valor per capita dos editais. Terá o 13º como repasse as entidades. 
Ontem foi fechado um acordo de aumento do per capita do Serviço de Convivência.  
Os de média complexidade não aumentará nesse momento. Com relação as cozinhas 
comunitárias a decisão foi de apoiar esse movimento. Passou de 03 para 24 cozinhas. 
Está se estudando repassar um valor para as cozinhas comunitárias.    Foi colocado 
em votação o programa São Léo Mais Renda sendo o mesmo aprovado por 
unanimidade. 4) Iniciativas Comunitárias: foi apresentado a proposta de ajuda 
através da Secretaria de Assistência Social, foi colocado em votação e foi aprovado 
por unanimidade. 5) Usuários: não tem pauta. 6) Trabalhadores: uma colega pediu 
esclarecimentos sobre o cancelamento da reunião com todos os trabalhadores. O 
Secretário Fábio disse que foi cancelado para ter mais respostas as mudanças que 
devem ser necessárias. Outro assunto: referente aos benefícios eventuais. Mas já foi 
esclarecido. Outro assunto: transporte.  A lei no momento não está regulamentada. 
7) Prestadores de Serviço.  As instituições estão preocupadas com os relatórios da 
comissão de fiscalização. A SAS vai cobrar o que for preciso mesmo. 8) Comissão 
de Políticas:  se reuniu para ver 4 planos de ação. Aldef - parecer favorável.  Os 
outros 3 precisam ser corrigidos.  Colocado em votação ao parecer da Aldef. Foi 
aprovado por unanimidade.  Comissão de Normas:  se reuniram na prefeitura. Será 
feita uma visita em 3 instituições sexta-feira próxima. Comissão de Finanças: não 
tem demanda. 9) Manual de Formulários do CMAS. Importante ter esse manual para 
orientar os pareceres. 10) Informes: O CMAS participou do 22º Encontro Regional 
CONGEMAS - Região Sul, dias 26 e 27 de abril de 2022.   Em junho terá o 
CONGEMAS NACIONAL. Foi colocado em votação os investimentos para esse 
encontro.  Aprovado por unanimidade. A plenária de Junho será dia 15 de junho.  
Nada mais havendo a tratar eu Flávio, primeiro secretário encerro essa ata. 


